

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



04.02.2021

### Erhalt der alten Anzeigetafel im Grünwalder Stadion

Die Landeshauptstadt München sorgt dafür, dass die alte Anzeigetafel im Grünwalder Stadion auch nach dem Umbau erhalten bleibt.

### Begründung

Beim anstehenden Umbau des Städtischen Stadions an der Grünwalder Straße sollte die alte Anzeigetafel im Stadion - die mehr als Kultstatus hat (bei Rot und Blau) - unbedingt erhalten bleiben. Sei es im Rahmen des Denkmalschutz - indem sie im Rahmen des Umbaus integriert wird, falls der Platz wegen der Überdachung nicht bleiben kann - oder durch andere Maßnahmen. Natürlich muss für den Profifußball eine Videowand geschaffen werden, sofern es eine Münchner Mannschaft nach oben in die 2. Liga schaffen sollte - aber diese legendäre Tafel gehört einfach in dieses Stadion.

**Prof. Dr. med. Hans Theiss (Initiative)**

Stadtrat

Sabine Bär

Stadträtin